

Toulouse, 17 mars 2006

Communiqué de Presse

Le Ministère de la Recherche attribue le « Label Carnot » au LAAS-CNRS

François Goulard, Ministre délégué à l'Enseignement supérieur à la Recherche a communiqué jeudi 16 mars la liste des 20 groupements de laboratoires de recherche public obtenant le label « Carnot ».

L'image de marque du label et la création de la « Fédération Carnot », qui regroupera l'ensemble des laboratoires labellisés, rendront plus visibles les équipes de recherche qui coopèrent efficacement avec des partenaires, entreprises ou collectivités locales.

Le LAAS-CNRS confirme avec ce label la qualité et la pertinence de ses travaux relativement aux enjeux socioéconomiques.

Le label Carnot apporte un complément de budget qui doit permettre aux structures labellisées de maintenir simultanément leurs activités de recherche fondamentale, indispensable à l'innovation, et leur politique volontariste en matière de recherche partenariale à plus court terme.

Informations complémentaires :

<http://www.recherche.gouv.fr>

Contact Presse LAAS-CNRS : Delphine Maillet-Mongeau

dmaillet@laas.fr, 05 61 33 78 87 / 06 84 59 57 50

Web : <http://www.laas.fr>